
田中組の旧本社に

江戸時代から続く

一本のかりんの木

がありました。ふふ

丸は「家族愛」「お客

様第一主義」の象徴

と し て 生 ま れ た

キャラクターです!

完成！プチリリオ西が丘
　田中組で新潟市西区に
施工させていただいた賃貸
マンション「プチリリオ西
が丘」の完成お披露目会と
して「ふふ丸春祭りinプチ
リリオ西が丘」を開催しま
した。これまでにも何度か
ふふ丸まつりを開催し、

様々な企画を行ってきまし
たが、今回はコロナ禍でも
出来るイベントを心掛け、
感染症対策に十分配慮した
中での開催となりました。
しかしながら、我々スタッ
フの予想を遥かに超える多
くの方々に足を運んでいた
だきました。

マンション見学会
　入居予定のお客様を始
め、近隣にお住いの地域の
方々にも見学していただき
ました。会場では不動産担
当スタッフがご案内。入居
が始まる前に不安を解消す
ることができたとのお声を
いただきました。

SDGsアクション
　以前から田中組で取り組
んでいる「古着deワクチン」
の受付コーナーを設置。
多くの方にお持ちいただ
き、専用袋4つ分の古着類が
集まりました。これはワク
チンに換算すると20名分に
なります。

　これからも田中組は地域
の方々に喜んでいただける
よう活動を続けてまいりま
す！

営業担当山田さんのコメントは
裏面「田中組の施工実績」

をcheck！



4月単独説明会▶4/5・4/12・4/19
　にいがた就職応援団ナビまたはホームページからお申し込
みください！
4月誕生日▶加藤さん・堀井さん・小林(秀)さん・水野さん・
鷲尾さん。おめでとうございます！　生き物と同じように、建物

にも寿命があります。病気を
放っておくと危険なように、
建物も問題点をそのままに
しておくと建物自体の寿命

を縮めるほか、大きな損害を
与える場合もあります。地元
の建設会社として、「お客様
の大切な資産を守り、建物を
守り、命を守ること」が使命。

建物診断がその使命を果た
す第一歩だと考えています。
また、建物寿命を延ばすこと
は環境配慮の観点からも
推奨されています。

プロフィール
1980年6月5日生まれ。新潟
県南魚沼市出身です。専門学
校卒業後、建築会社に勤務。
2018年9月に田中組入社し
ました。
現在の担当業務
建設現場での事務を担当して
おり、色んな現場に足を運ん
でいます。

趣味
ものづくり。木工からプラモ
デルやおもちゃ、折り紙まで
何でも好きです。
やりたいこと
子供とウインタースポーツ。
私自身は降雪量の多いところ
で育ったので、子供とも色ん
な“雪遊び”をやりたいです。

TANAKA’S STAFF

長岡大学へ
2月25日に長岡大学様
主催で開催された学内
企業合同セミナーに初
参加。多くの学生がメ
モを取りながら真剣に
話しを聞いてくれまし
た！

マンション見学会
開催
2月26・27日に新築分
譲マンショングランド
ガーデン燕三条駅で入
居予定者様向け見学会
が開催されました。3
月29日にお引渡し予
定です！

合同説明会参加
3月6日に朱鷺メッセ
で開催された合同説明
会で、1年目の保坂さ
んがスピーカーとして
初参加。会社の説明だ
けでなく学生への声掛
けもチャレンジしてく
れました！

また、満室であり続けられる
ようスタッフ一同しっかり
取り組んで参ります。

私が担当
しました

　「プチリリオ西が丘」は
田中組が事業収支計画の策
定から設計、施工、入居募集
までをトータルで手掛けた、
鉄筋コンクリート造の賃貸
マンションです。有難いお話
でオーナー様とは2011年の
賃貸マンション建設に続き
２棟目のご縁となります。
以前にも増してオーナー様
ご家族との打合せをじっく

りと行い事業計画を進めて
きました。エントランスオー
トロック、Wi-Fi無 料、宅配
ボックスなど入居者様の人
気ランキング上位の設備を
完備。立地の良さもあり入居
募集後僅か２週間で満室と
いう人気物件となりました。
管理業務も任されており、
建物が長きに渡り最良な
状態を維持できるよう、

する。この繰り返しが成功へ
と繋がると信じています。
　3つ目の「掃除」ですが、
宗次氏は掃除の中で健全な
企業風土が育まれたと述べ
ています。田中組では「環境
整備」に置き換えられます。
人間の五感による知覚の
割合は視覚が8割。人は見た
目で判断してしまうことが
多いので、形から入ることを
念頭に実践してもらってい
ます。その積み重ねが一人ひ
とりの健全な精神を育てる
と考えています。

心だと思われ、お客様の信頼
を損なう可能性がある。お金
を頂戴する立場として、メモ
を取ることは基本姿勢だと
考えています。スタッフの
皆さんには自分の言動で相
手はどう感じるかを意識し
て欲しいと思います。
　そして現場。会社を経営し
ていく上でスタッフの皆さ
んとの会話の中にも発展の
カギが隠れていると感じて
います。また、実践すること
で早く成長できると考えて
います。だから経営計画書の
教育に関する方針にも「実務
の場」を明記しています。目
的を考え、やってみて、検証

　CoCo壱番屋の創業者であ
る宗次徳二氏をご存知です
か。私は一度お会いしたこと
があり、宗次氏のお考えを
勉強しています。コロナ禍で
書かれた書籍の中で特に
共感したトピックが３つあ
り ま す。そ れ は「お 客 様」
「現場」「掃除」を大切にして
いるという点です。
　経営をしていくには、お客
様が第一。業務の中で迷うこ
とがあれば「お客様の利に
適っているか」が判断基準に
なります。お客様の話は必ず
メモを取る。それだけで関心
があると伝えることができ、
逆にメモを取らないと無関

むねつぐとくじ

TANAMAGAはSDGs達成に協力しています
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TEL:0120-661-172
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